
ルドパーで攻めた、ということではないかと思いま
す。出所は一緒なので、私はそう想像しています。
東インド商会が今超一流企業になっているとい
う話は、会員の齋藤孝一さんが非常に詳しいので、
是非齋藤さんにお話をお聞き頂きたいと思います。

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴11月の例会予定／①４日㈬：休会。②11日㈬：
ガバナー公式訪問。例会５分前には着席し、ガバ
ナーをお迎え下さい。例会後、次年度（2021-22
年度）役員・理事の選出方法を議題とした臨時総
会を開催しますので、例会終了後も例会場にお残
り下さい。時間は５分程度です。また、臨時総会
後、創立30周年記念事業実行委員会も開催。③
18日㈬：外部卓話（名古屋第二日赤病院の佐藤
院長）。例会後に理事会開催。④25日㈬：休会。
⑵本日の配布物／「前年度ガバナー月信最終号」、
「中日新聞の10月26日付朝刊の抜粋記事（当ク
ラブの髙田さんが、ご自身の病院で行われている
コロナ検査に関する所見を述べられています）」。
⑶赤い羽根募金へ引き続きご協力をお願いします。
⑷先日、山田Ｒ財団・米山記念奨学委員長よりメー
ルで案内がありました「米山記念館の賛助会員の
募集」の締切は10月31日㈯です。関心のある方
は10月２日付メールを確認頂くか事務局までご
連絡下さい。会費は一口年間3000円です。
⑸本日例会後、８階会議室で理事会を開催します。

山本裕三会長
今日は大阪・北新地と東京・銀
座の違いを紹介します。データ
によれば、北新地はブランデー
が売れ、東京はウイスキーが売

れています。北新地のクラブではヘネシーのＶＳＯ
Ｐが並び、銀座はオールドパーが並んでおります。
なぜこうなったかと言いますと、バブル当時、大
阪だけでお中元・お歳暮の時期にべらぼうな数の
ブランデーが出ました。国税局などが調べた結果、
夜の街に絶対的な力を持っている某団体が北新地を
中心にヘネシーのＶＳＯＰを１ケースずつばらまい
ていたことが分かった訳です。そのおかげで北新地
はあらゆる店にヘネシーのＶＳＯＰが並び、その流
れが今に続いているということです。
ヘネシーもオールドパーも、フランスの五大シャ
トーもアメリカのオーパスワンも全て、アヘン戦争
を起こした東インド商会の流れを汲んでいます。東
インド商会の流れを汲む会社は、他にもエルメス
やルイ・ヴィトンなどがあり、今ではいずれもヨー
ロッパを代表する素晴らしい企業になっています。
私の個人的な想像ですが、ヨーロッパのある組

織が日本市場を攻めるにはブランデーがいいか、ウ
イスキーがいいかを実験するため、バブルの絶頂期
に北新地はヘネシーのＶＳＯＰで攻め、銀座はオー

□司会 岸田晃彦会場運営委員

□「赤い羽根」募金
本日合計 8,000円 累計 16,504円

□ 出席報告 会員総数85名(免除者15名)
義務者出席55名 免除者出席10名 総数65名
出席率81.25％
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新会員卓話例会
「探偵」のイメージが変わったのではないでしょうか？

◇第1357回11月11日㈬ 通常例会（和食）
2020-21年度 岡部 ガバナー公式訪問
同行者 伊藤満琉地区幹事（名古屋北ＲＣ）
誕生日等祝福 「ロータリーの友」11月号配布
【例会後】臨時総会

◇第1358回11月18日㈬ 通常例会（洋食）
外部卓話 名古屋第二日赤病院 佐藤公治院長
【例会後】第５回理事会（８Ｆ会議室）

11月４日㈬ 休会 定款第７条第１節（ｄ）-（１）

＜ 例会開催予定 ＞

第1356回例会
（カレー）

会長あいさつ

11月はロータリー財団月間です

攵
力
矛



探偵さんと聞くと、皆さん浮気調査などをご想像
されると思います。そちらもやらないことはない
のですが、法人さんのお仕事が中心です。
探偵業はまだ社会的認知が低いですが、平成19年
には「探偵業法」が施行されました。当社は業界団体
の資格をスタッフ全員が取得し、私は全国で14名
しかいない探偵業取扱主任者を取得しています。
業務内容は、人事に関わる背任横領、情報漏えい
や、反社調査等が多いですが、ネガティブな調査ば
かりではなく、採用調査としてその会社が求める
人材像にあった方を採用する支援もしています。
退職した人が会社の情報を持ち出したようだが
パソコンには何も残っていない、という時に、記憶
媒体からデータを抽出するフォレンジックや、ネッ
トによる誹謗中傷・風評被害を防止する、365日
24時間のモニタリングなども行っています。
一方、業務以外の活動にも力を入れ、年に数回ボ
ランティアで家出の子を探す活動もしていて、テレ
ビの家出捜索番組に出させて頂くこともあります。
また、私の名前「かえで」の紅葉にちなみ「もみ
ちゃん」というキャラクターを作り、「こどもおしご
と体験」に参加したり、子供たちと一緒に地域のお
掃除をしたり、地域の防犯活動などをしています。
平成23年には、家庭内の悩み（夫婦間・子供・ＤＶ

等）の解決を支援するＮＰＯ法人「すまいるサプリ」
を設立しました。カウンセリングやＤＶ支援の他、
医療法人いつき会さんにご協力頂き、「子育て支援
夏まつり」を開催し、子供たちがお店を出したり、ス
テージで子供たちの夢を叶えたりしています｡
他に、名古屋市の後援で、振り込め詐欺や児童虐
待などのテーマで無料市民セ
ミナー等も実施しています。
昨年はＴＯＦＡというＮＧＯ
の活動に協力してアフリカに
行き、子供たちにボール
ペンを届けました。
探偵だけでなく、色々
な活動をしていきたいと
思いますので、ご指導を
お願いします。

吉川拓雄さん

私は1965年、東海市で生まれ
ました。東京の大学に行きました
が、麻雀ばかりしていました。
就職はＵターンで、1987年に名
古屋鉄道に入社しました。名古屋

鉄道では総合職で入社すると１年目は駅などの現
場を経験し、２、３年目はグループ会社に出向しま
す。私はアメリカ・ロサンゼルスの郊外にあった日
本食レストランに配属されて、いきなりマネージャー
を任されました。英語が得意だった訳でもなかった
のですが、従業員の半数は日本人でしたので、英語
ができなくても何とか務められました。
４年目には本社の財務部に配属になりました。そ
の時は、まさかそこから25年間、ずっと財務系の
仕事を続けることになるとは思っていませんでし
た。その間には、名古屋鉄道本体及びグループ会社
の会計システムを入れ替えるという、かなり大きな
プロジェクトにも関わることができました。
その後、５年前に鉄道事業本部の営業部、その１
年後には人事部に異動になりました。どちらも異例
の異動で、私だけでなく周囲も驚いていました。そ
して、この４月に財務部の担当に戻り、ロータリー
クラブにも入会させて頂くことになりました。
続きまして、会社の事業である明治村をご紹介し
ます。明治村は今年３月に55歳を迎えました。私
も１月に55歳を迎えたので同級生です。
明治時代に作られた価値ある建築の多くが、震災、
戦災、そして戦後の高度成長などで失われていきま
した。その状況を目にして立ち上がったのが、建築
家・谷口吉郎さん（明治村初代館長）と土川元夫さ
ん（元名古屋鉄道会長）です。何とかこうした文化
財を残せないかということで、明治村ができました。
現在、明治村には64件の歴史的建造物が展示さ

れており、全て明治時代の本物です。このうち、聖
ヨハネ教会堂など11件が国の重
要文化財に指定されています。
その他にも、巨匠フランク・ロ
イド・ライトの帝国ホテル中央
玄関があり、ＳＬや京都
市電も本物が走っていま
す。これから紅葉がきれ
いな季節ですので、歴史
的建造物と共に楽しんで
頂ければと思います。

近藤かえでさん

私は岐阜県恵那市出身です。親
族には議員、大学の創設者、国家
公務員、上場企業の社長がいるよ
うな環境にいて、私はずっと親族
の中の異端児みたいな存在で、今

は㈱吉祥総合調査という探偵業をしています。
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ニコボックス
○吉川拓雄さん、近藤かえでさんの新会員卓話を楽しみにし
ています。(山本裕三さん、西川達郎さん、筧 正紀さん、
加藤友康さん、小室健次郎さん)

○①吉川さん、近藤さんの卓話を楽しみにしています。②やっ
とカレーが食べられます♪ (神野重行さん)

○かえでさん、今日の卓話を楽しみにしています。(飯田容子さん)
○ゴルフ部会の会費納入期限が今月末となっております。会
員の方、入会希望の方は宜しくお願いします。(前田 要さん)

○おかげさまで㈱アイセイ社は創業80周年を迎えることが
できました。皆様に感謝申し上げます。 (辻 雅人さん )

○本日、ニコボックス報告と新会員卓話の機会を頂きありが
とうございます。 (近藤かえでさん)

○17日に長女が挙式しました。コロナで披露宴は来年とな
りましたが、多くの方にご協力頂きました。感謝です。あ
りがとうございました。 (小酒井比呂志さん)

○健康に感謝して。 (９名)
その他、本人誕生日の方１名、結婚記念日の方２名よりご
協力頂きました。

新会員卓話

聖ヨハネ教会堂

帝国ホテル中央玄関

ＴＢＳ 公開大捜査

こどもおしごと体験（もみちゃん）


